



EL CABALLITO

Batalla por la coordinación de los diputados de Morena en el Edomex

:::: Parece que comenzó una nueva carrera por la coordinación de la bancada de Morena en el Congreso del Estado de México, pues si bien se había asegurado que estaba todo planchado para que **Francisco Vázquez** asumiera la posición, el diputado **Maurilio Hernández** dio a conocer su interés por mantenerse como coordinador de la bancada, como lo ha hecho en la Legislatura que está por concluir y la pasada. Sin embargo, nos comentan que **Francisco Vázquez** es uno de los más cercanos a la gobernadora **Delfina Gómez**, tiene toda su confianza y hay una serie de iniciativas que se van a presentar en breve y que en el gobierno estatal tienen interés en impulsar.



Francisco Vázquez

ESPECIAL

Da audiencia Sala Regional a Alessandra Rojo de la Vega

:::: Nos platican que la Sala Regional de la Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación atendió en audiencia a la candidata electa de Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega** y su equipo, incluido **Obdulio Ávila**, como parte de la impugnación que interpuso al recuento de votos en la demarcación. En la audiencia, nos precisan, se presentaron los alegatos a los que tiene derecho como parte de este proceso. Nos recuerdan que el conteo de los sufragios está programado para comenzar el próximo 23 de julio y deberá concluir a más tardar el 27 del mismo mes, aunque ello dependerá de la resolución de la Sala Regional.



Alessandra Rojo

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Condena el PRI ataque a concejal

:::: La mañana de este viernes fue atacada a balazos la concejal del PRI **Aida Beltrán Sánchez** mientras se encontraba a bordo de una camioneta con logos del partido, en calles de la colonia Petrolera en la alcaldía Azcapotzalco. Aunque resultó herida, la concejal se trasladó por sus propios medios a un hospital para recibir atención. Las primeras indagatorias señalan que sujetos a bordo de una motocicleta dieron alcance a la camioneta en la que iba Beltrán Sánchez y dispararon contra ella en al menos tres ocasiones. Los hechos fueron condenados por el dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, quien exigió se realice una investigación exhaustiva.



Alejandro Moreno

ARCHIVO EL UNIVERSAL